



450 m²

Réf. MZIG03107

7 733 €

Cabrières d'Avignon
Maison à louer (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans la plaine, face au Luberon, exceptionnelle Bastide en pierre incroyablement restaurée avec des matériaux et prestations d'une qualité rare, articulée autour d'une cour intérieure aménagée de près de 600 m². Celle-ci offre de beaux espaces ombragés autour du micocoulier central, une longue piscine chauffée de 18 x 3 m, une cuisine d'été équipée, une salle à manger avec coin détente. La propriété de 450 m² environ se développe sur trois niveaux et propose de larges volumes, un vaste double salon, une cuisine équipée avec du matériel haut de gamme et 6 belles chambres climatisées avec ...



Facing the Luberon, in the heart of the Golden Triangle, stunning fully restored stone house with high quality modern materials. Large volumes on three levels with 6 beautiful and comfortable ensuite bedrooms with airco distributed on the three levels. Magnificent indoor courtyard (approx. 600 sqm) with heated and secure stone pool (18 x 3 m), shaded areas around the wonderful hackberry, outdoor dining-room and equipped summer kitchen. The estate is surrounded by large planted land with olive trees and truffle oaks, an orchard, a vegetable garden and a boules pitch. This refined property enjoys ...



MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO
358 rue de la Combe - 84220 GORDES
[Contacter l'agence](#)
[Voir tous les biens de cette agence](#)



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com

